

Haïti, une affaire terminée ?

En recevant ce document, le séisme qui a touché Haïti date déjà de quelques semaines ; cependant, pouvons-nous dire que c'est une affaire terminée ? Certainement pas car le travail de deuil est à peine commencé ; d'autre part, il y a encore beaucoup à reconstruire.

Ce document ouvre des pistes pour un échange avec les enfants, une action avec eux vis-à-vis de la population touchée, une occasion possible de prière...

En parler ?

Oui, très certainement : aucun enfant n'a été épargné par les photos, les titres de journaux...

- ▶ Importance de verbaliser la manière dont la nouvelle est arrivée, ce qu'elle a produit sur l'enfant...
- ▶ Placer le pays sur une carte du monde.
- ▶ L'adulte a la précaution de sécuriser l'enfant car ce séisme n'arrive pas partout.

Parce que l'adoption d'enfants jeunes est davantage possible en Haïti qu'ailleurs, de nombreuses familles sont davantage touchées par ce séisme...

Regardons autour de nous si nous connaissons une famille ; donnons-leur la parole ... Qu'ont-elles envie de nous partager de la vie là-bas ? De leur expérience ? Des contacts ?... avant le séisme et maintenant ? Pensons à ceux qui attendent des nouvelles de leurs proches.

Pâques, une Énergie pour la Vie : Jésus Ressuscité !

Saisir la proposition de l'itinéraire vers Pâques pour repérer l'énergie déployée par les Haïtiens et par ceux qui leur viennent en aide pour que la vie soit la plus forte.

Prier ?

- ▶ Des chrétiens, ici ou là, dans le diocèse... et pas seulement à la cathédrale, ont pris le temps de la prière pour les défunts, les sinistrés, les familles explosées mais aussi pour ceux qui agissent.
- ▶ Et nous ? Un support pour vivre un temps en classe.

Seigneur, étends une main de guérison et de réconfort sur le peuple d'Haïti.

Donne-nous avec toi, d'étendre une main secourable, une main respectueuse et créatrice vers nos frères et sœurs durement éprouvés.

Que ta paix, ta douceur et ta puissance créatrice enveloppent cette planète devenue si petite et si fragile !

Guide-nous, avec les fragilités qui sont les nôtres, dans l'amour et la vérité.

Nous te le demandons par Jésus, ton Fils, notre frère Ressuscité, Amen !

« Le courage du peuple haïtien pour tenir debout coûte que coûte, c'est sa foi, et sa confiance en Notre Dame du Perpétuel Secours. Peuple Haïtien, nous pleurons avec toi ! Réveille-nous ! » Cardinal R. Etchegaray

Faire et agir ?

- ▶ Appel à dons, départ de pompiers ou bénévoles, médecins, concerts, envois de messages de soutien... les idées et sollicitations ne manquent pas.
- ▶ Peut-être, sans attendre le Carême, vous vous êtes concertés pour agir et vous avez rejoint une proposition existante : Secours Catholique, Congrégation Religieuse, UNICEF... et si vous n'avez pas trouvé, **une** proposition d'**une** personne travaillant dans l'Enseignement Catholique...



Pour aider plus localement les enfants des orphelinats, vous pouvez envoyer vos dons à :

Don d'amour et d'espoir
pour Haïti
Estelle VANUXEEM
58 rue de Merville
62232 HINGES

Pour venir en aide aux populations défavorisées d'Haïti, aux enfants, et notamment à ceux qui sont accueillis par l'œuvre **DON D'AMOUR** dirigée par **Anne-Marie DOLCE** et **Gina DOLCE CLODOMIR**, nous assurons l'envoi régulier de colis vers Haïti (médicaments non périmés, petit matériel médical ou chirurgical, matériel d'équipements, lait pour nourrissons couches bébé...).

L'association **Don d'Amour et d'Espoir pour Haïti** est née fin septembre 2004 afin d'assurer, dans le nord de la France, ce service de collecte et d'envoi vers Haïti.